

SOUCOUPES

Un cigare volant au-dessus de Safi...

Un habitant de Safi, M. Sanchez, demeurant rue des Sainte-Frères, a vu, dans la soirée d'hier, vers 20 h. 30, un cigare volant. Il nous a déclaré :

« Je ne croyais absolument pas à ce genre d'engin, mais il me faut reconnaître que j'ai vu quelque chose qui y ressemblait étrangement.

» Il ressemblait à un gros obus, se déplaçant horizontalement et à grande vitesse au-dessus de la mer. Il était enveloppé d'une lueur bleue, comparable à celle de la flamme d'un chalumeau.

» A l'arrière, il laissait une traînée lumineuse dans laquelle se mélangeaient le vert et le tango. Le cigare, ou plutôt l'obus, puisqu'il était coupé à l'arrière, avait une teinte grise assez claire.

» De petites explosions lumineuses, semblables à la flamme sortant du canon d'un fusil, jaillissaient à intervalles réguliers de l'arrière.

» L'obus se dirigeait du Sud-Est au Nord-Ouest et il disparut au-dessus du bordj Nador ».

Et M. Sangher de préciser : « J'ai vu des avions à réaction la nuit et cela n'a rien de comparable ».

...et sur le Danemark

De nombreux habitants de la ville de Strib (Fionie) affirment avoir vu, hier soir, « un engin jaune-rougeâtre dont la forme rappelait un cigare, évoluant à haute altitude et laissant derrière lui des « langues de feu ». D'autres « engins lumineux » ont été aperçus, ces trois derniers soirs, en Fionie et en Suède.

Des « soucoupes volantes » largueraient des tracts anticommunistes au-dessus de la Tchécoslovaquie

Des « soucoupes volantes », signalées régulièrement depuis quelque temps en Autriche, seraient, selon le « Bild Telegraf », des engins télé-guidés utilisés par certaines puissances pour larguer des tracts anticommunistes au-dessus de la Tchécoslovaquie.

Ce journal rapporte en effet que des tracts rédigés en langue tchèque ont été trouvés près de Eferding, en Haute-Autriche (zone soviétique), après le passage de deux « disques lumineux », dont les évolutions ont été observées par deux gendarmes d'une localité voisine.

Ces tracts, diffusés par un groupe d'émigrés appartenant au mouvement « Opposition tchécoslovaque », invitent les paysans de Tchécoslovaquie à quitter les collectivités agricoles et les coopératives d'Etat.

Deux autres quotidiens mentionnent également le témoignage de plusieurs paysans qui affirment avoir vu une « soucoupe » prise par la falaise d'un projecteur de D. C. A. soviétique.